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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第41号 長久手市国民健康保険条例の一部を改正する条例について

保険医療課長 議案第41号について説明

わたなべ委員 国民健康保険加入者が新型コロナウイルス感染症に感染した時に傷病手

当金が支給されるということであるが、新型コロナウイルス感染症に感染

して労務に服することができない期間かどうかの判断はどのようにするの

か。

また、結果として新型コロナウイルス感染症に感染していなかった場合

についての取扱いとその周知方法はどのようか。

保険医療課長 労務に服することができない期間の判断については、医療機関において

その期間の証明を受けることとしている。感染の疑いがあるが、医療機関

にかからずに病状が回復した人は、支給申請書にその旨を記入し、事業者

において、新型コロナウイルス感染症による休職期間の証明を受けて申請

してもらう。

結果として新型コロナウイルス感染症に感染していなかった場合につい

ても、同様の取扱いである。

周知の方法については、市ホームページ、広報への掲載、令和２年７月

の国民健康保険税本算定の通知をする際にお知らせを同封する予定である。

わたなべ委員 相談受付窓口はどこか。

保険医療課長 保険医療課の国保年金係である。

わたなべ委員 申請書の提出期限について、傷病手当金は２年を経過すると時効によっ

て受給権が消滅するが、今回の新型コロナウイルス感染症にかかる傷病手

当金の取扱いはどのようか。

保険医療課長 他の医療保険による傷病手当金と取扱いは同じで、労務に服することが

できなくなった日から３日経過後から受給することができ、申請期限は受

給権が発生した日から２年間である。

岡崎委員 この傷病手当金の対象者数は把握しているか。

保険医療課長 対象となるのは、国民健康保険に加入し、かつ被用者で、新型コロナウ
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イルス感染症に感染された人であるため、非常に少ないと考えている。

令和２年４月末現在で国民健康保険加入者は8,895人であり、その約0.3

パーセントの30人を見込んでいる。

岡崎委員 市内の感染者は現状６人であるが、今後の拡大の可能性を想定して30

人と見込んでいるのか。

課長補佐 今後の状況によっては、必要に応じて対象者の想定数を変更していく必

要があると考えている。

岡崎委員 濃厚接触者となって、労務につけなくなった者は支給対象になるか。

課長補佐 対象となるのは症状が出て労務につけなくなった人に限られる。発熱な

どの症状がない場合は対象外である。

岡崎委員 予算額の算出根拠はどのようか。

課長補佐 想定人数を30人、給与の日額を１万円と想定した。傷病手当金の受給期

間については、待機期間経過後４日目から２週間と想定。一般的な勤務状

況は週５日と考え、受給対象日数を10日間と想定した。人数、給与日額、

受給期間に傷病手当金の率３分の２を乗じて算出し、歳入・歳出ともに200

万円を計上した。

岡崎委員 今後、予算が不足することになった場合は、再度補正予算を組むという

ことでよいか。

保険医療課長 そのとおりである。

大島委員 附則の第４項に傷病手当金の対象者が規定されているが、事業主が社会

保険に加入していないため国民健康保険に加入している被用者で、新型コ

ロナウイルス感染症で労務につけなくなった分の給与を事業主が支払わな

かった場合に、傷病手当金の支給で補うということでよいか。

課長補佐 そのとおりである。

大島委員 傷病手当金は給与日額を元に計算されるが、実際の雇用形態は日給、月

給関係なく、事業者から給与を得ている人が対象となるか。

保険医療課長 日給、月給関係なく対象者となる。

大島委員 月給の人については、１月あたりの勤務日数を何日として給与日額を算

出するのか。

課長補佐 例えば１か月に15日間勤務していれば、支払われた月給を15で割った

金額が給与日額となる。

大島委員 市内の対象者は非常に少ないと考えられるということだが、予算額の算

出根拠の説明にあった給与日額１万円との想定は、どのように決めたのか。

課長補佐 実際の対象者がどの程度の給与を得ているかは、現段階ではわからない

ので、平均的な給与として１日１万円と想定し、算出することにした。
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大島委員 附則第８項は、新型コロナウイルス感染症で会社を休んでいる間に給与

の支払いがある場合は傷病手当金は支給されないが、休んでいる期間中に

支払われる給与額が傷病手当金よりも少ない場合は、その差額が手当金と

して支給されるということでよいのか。

その差額の支給のために、附則第９項の規定で、市が傷病手当金を支給

し、事業者から返してもらうということでよいか。

保険医療課長 そのとおりである。

大島委員 附則で、新型コロナウイルス感染症にかかる傷病手当金の申請期限につ

いては、規則で定める日までの間に手当金の支給開始日が属する場合と規

定されており、国の基準と同じく令和２年９月30日までだと思うが、今後、

新型コロナウイルス感染症の拡大が続いたり、収束しても再度感染者が増

加したりという状況になった場合は、期間を延長するか。

保険医療課長 現状は令和２年９月30日までとしているが、今後の状況に応じて、国の

基準に合わせて延長する。

大島委員 新型コロナウイルス感染症に感染する以前から、何らかの傷病で休業補

償等を受けている場合は、今回の傷病手当金の対象になるか。

課長補佐 国民健康保険に加入していて給与収入のある方が、新型コロナウイルス

感染症に感染あるいは感染の疑いがある場合のみ対象である。

大島委員 傷病手当金は今まで国民健康保険にはなかった制度であり、新型コロナ

ウイルス感染症に特定したものなので、事業主や対象者には制度内容が理

解しづらいと思う。

対象者は非常に少ないとの見込みなら、きめ細かな周知も可能と考えら

れるが、周知方法の検討はしているか。

課長補佐 対象となり得る人をシステム上で抽出することはできないので、７月、

国民健康保険加入の全世帯あてに保険税本算定の通知をする際に、できる

だけ制度内容を分かりやすくまとめたお知らせを同封し、周知する予定で

ある。

岡崎委員 附則第９項で、市が支給した傷病手当金を事業主から徴収することがで

きると規定しているが、もし事業主が徴収金を支払わない場合は、市の債

権管理条例に則って対応していくということでよいか。

保険医療課長 そのとおりである。

わたなべ委員 国民健康保険税の滞納等によって、保険証を持っていない人、短期の保

険証を発行されている人は何人か。

保険医療課長 現在、短期保険証の発行世帯が１世帯のみである。
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質疑及び意見を終了

討論

反対討論なし

賛成討論なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

議案第42号 長久手市後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する条例について

保険医療課長 議案第42号について説明。

わたなべ委員 加入者が新型コロナウイルス感染症によって亡くなった場合は、埋葬費

は支給されるか。

保険医療課長 死亡原因にかかわらず支給される。

大島委員 後期高齢者医療についても、国民健康保険と同じ内容で条例が改正され

るということでよいか。

課長補佐 傷病手当金の内容は同じである。

大島委員 申請の方法について、後期高齢者医療は、世帯主でなく個人が加入する

ものなので、国民健康保険加入者が申請する際に必要な世帯主の記入用紙

が要らないということでよいか。

課長補佐 必要書類については、愛知県後期高齢者医療広域連合から詳細が示され

ることになっているが、想定としては、そのとおりである。

質疑及び意見を終了

討論

反対討論なし

賛成討論なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。
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委員長 閉会宣言

午前11時15分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和２年５月13日

教育福祉委員会委員長 大島令子


